

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
<http://www9.ocn.ne.jp/~cihkuba/>

はずみ



竹馬会キャラクター
なベムシ君

忘年会に36名参加

12月11日(日)恒例の忘年会を行いました。午前9時30分大型観光バスで佐知のお宮を出発。別府のスキノイパレスで湯に入り、ステージのショーを見ながら幕の内弁当での宴となりました。参加者は子どもも含め36人でした。

帰りのバスの中で「来年は泊まりで行こうや」との声もありました。負担金が高くなりますが皆さんがその気になれば計画をしてもいいですけど・・・。

正月準備完了! 門松設置

12月24・25日の2日間、恒例の門松を設置しました。1日目の24日には竹切りの後、お宮に設置し、2日目はジャスコの開店前に西口に設置、その後、金色温泉こがね山荘に設置をして昼前にすべて終わりました。前日お宮が終わっていたので2日目も早く終わることができました。あとは正月を待つばかりです。

なお、撤去作業は正月が終わり1月8日午前9時、イオン三光から始めますので現地に集合してください。



「佐々木茂美」だより
12月23日、佐々木さんからのメールです。



12月22日上津江駐在所の前

そちらも銀世界ですか？
こちらは13日の雪以来ずっと解けません。さすがに我が家の前はすぐに解けますが、フィッシングパークやオートボリス方面は道路の雪が凍結してここ1週間以上も融けない状況です。それにしても4駆でスタッドレスは最高！何ともありません。
上津江町は人家が離れているせいか、門松をたてた華やかな場所もなく、寂しい町です。
事件も交通事故(赴任してまだ10件)も村の行事も少ないので楽ではありますが、しかし、上津江町で自然と向き合いながらの生活もなかなかおつなものです。
雪が降る(ここのところ毎日)とはしゃいでオートボリスやフィッシングパーク方面にパトを走らせ楽しんでます。
竹馬会の皆さんの顔がうかびます。みんなによろしく!

年末年始と今後の予定

- 12月31日(大晦日)・・・午後11時頃～お宮
初詣接待
- 1月 1日(元旦)・・・お昼12時過ぎ頃～佐知庵
もち米とき(もみじ会、若葉会)
- 1月 2日(月)・・・午前8時頃～佐知庵
紅白餅つき及び袋詰め
- 1月 2日(月)・・・午後1時：佐知庵集合→金色温泉へ
新春餅つき
- 1月 3日(火)・・・午前9時：佐知庵集合→イオン三光へ
新春餅つき
- 1月 8日(日)・・・午前9時：イオン三光西口集合
門松撤去(イオン→お宮→金色)
- 1月29日(日)・・・午前9時：佐知庵集合→三光公民館
三光地区一周駅伝競争大会
- 2月 5日(日)・・・午前8時：川野さん倉庫集合
どんど焼き準備
- 2月11日(土)・・・午後5時：現地集合
どんど焼き
- 2月12日(日)・・・午前9時：現地集合
どんど焼き後片付け